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Memória da Comissão: ORÇAMENTO E FINANÇAS  

Data: 22/11/2017 

Coordenador: RANGEL DA SILVA  - FEHOSPAR 

Relator: ANGELO BARREIROS – CONAM  

Relação dos presentes: 

Nome / Entidade Presente Ausente Justificado 

Adroaldo Basparoti de Barros – COSEMS  x   
Alceu Valdomiro Blaca do Nascimento - FECAMPAR x    
Amaury Cesar Alexandrino – DEFIPAR x     
Ângelo Barreiros – CONAM x     
Flavia Gasparini Silvana – UFTR x     
Hermes de Souza Barbosa – UEM x    
Jorge Stoiaw Filho – Ministério da Saúde x     
Luiz Américo Delglim  -  Sindipetro PR/SC x     
Maria Elvira de Araujo – ASSEMPA x     
Maria Leonor Faninni Paulini - SESA  x     
Mario Martins Junior – SESA /FUNSAÚDE  x     
Olavo Gasparin – SESA/FUNSAUDE x    
Olga Estefania D. Gomes Pereira – SINDSAÚDE x     
Palmira Aparecida Soares Rangel – FESMEPAR x    
Rangel da Silva – FEHOSPAR x     
Rita de Cássia Domansky – HU/UEL    x 
Rosita Marcia Wilner  - FEMIPA x     
Sônia Margarete B. F. Krachenski – CREFITO-8 x   
Tereza Maria Pauliqui Peluso – HUM/UEM   x 
Woldir Wosiacki Filho – SINFITO x    
Zuleide Bezerra Dalla Costa – ACISPAR  x   
Guilherme Fernandes Graziani – SESA FUNSAUDE x   
Joari Stahschimidt – GREFITO 8  x    
Marcelo H. Guimarães – CREFITO 9 x   
Joana Laska Domingues – SVS / SESA x    
Mauricio Mesadri – CES/PR x    
Wilson Vicente Costa de Alvarenga – MINISTÉRIO DA SAUDE x   x 

                                                                                                                                                                               
PAUTA:                                                                                                                                                                                            
- Informes Gerais;   
- Critérios utilizados para compra de equipamentos para auxílio diagnóstico para o município da Lapa; 
- Ofício nº94-SEI/2017/PR/CODNE/SE/MS – Relatório Final da Verificação do TAS nº447 na Secretaria Municipal de 
Saúde de Santa Monica; 
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- Comissão para visitar o HRL; 
- Recursos financeiros definidos e aplicados para aquisição de equipamentos para auxilio de diagnósticos; do CANCER 
por município e regional; 
- Determinação do TCE para alimentação nos Hospitais; 
- Apresentação dos Contratos com empresa de alimentação do Estado; 
- Prestação de contas detalhadas do Conselho Estadual de Saúde de acordo com as atividades, data local e conselheiros 
responsáveis; 
__________________________________________________________________________________________ 
RELATO DA REUNIÃO: 
Dando inicio as atividades, Sr. Rangel da Silva coordenador da comissão deu boas vinda da todos, fez a litura da pauta e 
na seqüência iniciou os trabalhos, tendo uma inversão de pauta e os itens de pauta Determinação do TCE para 
alimentação nos Hospitais; Apresentação dos Contratos com empresa de alimentação do Estado; ficaram para a 
próxima reunião. 
 
Presentes os Sr. RUBENS e Sra. ANNANDA representantes da SUP a qual passou a fazer esclarecimentos sobre o item 
Determinação do TCE para alimentação nos Hospitais, a conselheira OLGA - SINDSAUDE, informa sobre o 
questionamento, que segundo o TC suspendeu alimentação dos funcionários não plantonista, sendo desmontadas as 
Cozinhas, e os serviços foram  terceirizados, para que a SECRETARIA forneça a documentação da TC sobre a 
orientação, Srs. RUBENS E ANNANDA fizeram um relato sobre a situação atual e que para a próxima reunião irá 
apresentar a documentação, Sr. Luiz AMERICO – SINDIPETRO fez relato acontecido em Paranaguá sobre a Cozinha que 
pegou fogo. Sr. Hermes – HU/UEM  relatou sobre os procedimentos adotados pela UEM. AMAURI / DEFIPAR pede 
explicação sobre quantidade de Alimentação, que segundo TC só pode receber alimentação apenas os plantonistas. 
PALMIRA questionou sobre a qualidade das Alimentações, foi informada pelo SR. RUBENS – SUPRA  com a 
terceirização houve uma melhora da alimentação. Conselheira OLGA questionou que seja  apresentado os números do 
quanto gastava e quanto gasta agora com a terceirização, e solicitou apresentação do Contrato na Comissão de 
Orçamento. Segundo a ANNANDA - SUP que por orientação da TC proibido fornecer alimentação para não plantonistas, 
sendo disponibilizado local (refeitório) para que os demais façam sua alimentação, disponibilizando local com os 
equipamentos necessários, Fogão Geladeira, etc. sendo OLAVO - SESA sugere que a comissão de orçamento convoque 
os representantes do TC para esclarecer a situação. 
 
Sr. Guilherme – Diretor da 2ª RS, fez sobre Critérios utilizados para compra de equipamentos para auxílio 
Diagnóstico por imagem no município da Lapa, sendo que a maioria de seus habitantes é da área Rural, sendo o H. 
LAPA atende toda a região em seu torno,  sendo que tem mais de 100.000 habitantes.  
 
Dos equipamentos adquiridos para diagnóstico por imagem para o Município da Lapa, sendo solicitados quatro 
orçamentos dos equipamentos, sendo que a planilha será disponibilizada via email aos conselheiros. LUIZ AMERIO / 
SINDIPETRO - quantos equipamentos têm no Município? – Resposta 01 (um) na UPA. OLGA – SINDSAUDE – pergunta – 
Qual origem da demanda, sobre o deslocamento, dos técnicos para operar o equipamento, dos atendimentos da Saúde da 
Família que não cobre todo o território.  SR. GUILHERME – 2ª RS responde do deslocamento e responsabilidade dos 
Municípios, Regional fornece COTA aos municípios, técnicos também é responsabilidade do Município. LUIZ AMERICO – 
SINDIPETRO – espera que o equipamento La instalado funcione. 
 
A demanda de equipamentos necessários aos Municípios deve partir pedido do Município Junto a SESA. Conselheiro 
JOARI - CREFITO 8 – questiona sobre os municípios solicita as demandas, o porque do CES questionar a questão da 
SESA estar atendendo as demandas dos Municípios. SONIA – CREFITO – questiona sobre CIB regional, que os 
municípios são participantes do CONSORCIO de Saúde.  PALMIRA - relata sobre o questionamento do Conselheiro 
JOARI/CREFITO 8,   LUIZ AMERICO/SINDIPETRO – relata sobre o assunto que o conselheiro JOARI fez questionamento 
de gestor, e relata que  todos os municípios terão que ter todos os equipamentos e serviços, mas que funcione.  
 
- Item de pauta: Ofício nº94-SEI/2017/PR/CODNE/SE/MS – Relatório Final da Verificação das TAS nº447 na - 
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Secretaria Municipal de Saúde de Santa Monica – será enviado via email aos conselheiros da comissão. 
 
- Comissão para visitar o H R Litoral, para conhecimento das novas instalações e mordaças realizadas, sendo indicadas 
na Comissão de Orçamento as pessoas LUIZ AMEDRICO DELFIM (SINDPETRO), OLGA (SINDSAÚDE) e ABREU 
(SESA). Seja realizado dia 13 de dezembro de 2017, com relação aos transportes sendo que na licitação o Conselho não 
tem autonomia de fornecer o veiculo, fora da região metropolitana, segundo informação do Sr. MAURICIO, sendo 
necessária a utilização de outra forma para o transporte. OLGA – SINSAUDE – disse que o TCE esta interferindo no 
controle social, por sugestão seja solicitado uma pauta para o pleno convidar o MINISTERIO PUBLICO E TRIBUNAL DE 
CONTAS ESTADO que façam explicações a respeito das despesas relacionadas aos conselheiros.  LUIZ AMERICO – 
SINDIPÉTRO – informa sobre FÓRUM SOCIAL do TC a ser realizado dia 08 de dezembro em Curitiba auditório do TCE. 
 
- Com relação à pauta: Prestação de contas detalhadas do Conselho Estadual de Saúde de acordo com as 
atividades, data local e conselheiros responsáveis, Sr. Mauricio relata que tem apenas 3 funcionários sendo um que 
cumpre meio período, sendo que as atividades da secretaria teve trabalhos relacionados com a  conferências  nacionais, 
relata que a prestação são apresentadas no quadrimestre,  sobre as atividades, data local e conselheiros responsáveis, 
relata Sr. Mauricio com relação aos custos apresenta as contas do órgão e não individual de cada conselheiro. Hermes 
HU/UEM – PRESTAÇÃO DE CONTAS – relatório quadrimestral  apresentado ao Pleno, seja detalhada as despesas.  
 

Encaminhamentos/Providências para a Secretaria Executiva: 

- Planilha de Orçamentos dos equipamentos do HOSPITAL DA LAPA enviar  via email aos conselheiros. (Guilherme) 
- Comissão para visitar o HRL – OLGA  SINDISAUDE – LUIZ AMERICO DELFIM / SINDIPETRO – ABREU – SESA, visita 
agendada para dia 13 de dezembro de 2017. 
 
Pautas para a próxima reunião:                                                                                                                  
- Pauta para o pleno convidar o MINISTERIO PUBLICO E TRIBUNAL DE CONTAS que façam explicações a respeito das 
despesas relacionadas aos conselheiros. 
- Determinação do TCE para alimentação nos Hospitais;  
- Apresentação dos Contratos com empresa de alimentação do Estado;  
 

   
 
 
           

Rangel da Silva                                                                                                          Angelo Barreiros 
                               Coordenação                                                                                                                   Relator 


